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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP 
 
Umsetzung der elektronischen Arbeitsunfähigkeitsbescheinigung in Bremen 
 

1. Inwiefern hält der Senat die elektronische Arbeitsunfähigkeitsbescheinigung als ein 
Bestandteil des kürzlich beschlossenen Bürokratieentlastungsgesetzes III der Bundes-
regierung für geeignet, mehr Bürokratie abzubauen? 

2. Wie bereitet sich Bremen als Arbeitgeber bereits jetzt auf die Einführung der elektro-
nischen Arbeitsunfähigkeitsbescheinigung am 1. Januar 2021 vor?  

3. Welche Risiken sind nach Einschätzung des Senats mit der Einführung der elektroni-
schen Arbeitsunfähigkeitsbescheinigung für Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer 
sowie Arbeitgeberinnen und Arbeitgeber verbunden? 
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